



登米高通信

将来にわたって活躍できる土台を備え、
地域を支える人材を育成する高校

宮城県登米高等学校

〒987-0702

登米市登米町寺池桜小路3

TEL 0220 (52) 2670

FAX 0220 (52) 2671

2020年 登米高校は創立100周年です！



STORY

TOME HIGH SCHOOL

校訓

誠実 勤勉

進取

《平成29年9月号》

平成29年9月8日発行

全校団結で 登高祭 大成功

8月26日(土)～27日(日)の2日間、恒例の登高祭が開催されました。今年のテーマ「一期一会～登高祭に新たな歴史を～」という言葉に全校の思いを込めて、夏季休業前から文化祭実行委員と生徒会執行部を中心に準備を進めてきました。開会行事後のオープニングを飾ったのは、軽音楽部 King of heart の軽快なパフォーマンス。続いて、県コンテストで奨励賞を受賞した実力派 Azul。3年生2バンドの演奏から開幕した登高祭は、吹奏楽部ステージ発表へ。今年は特別コラボ企画で、演奏に合わせて職員が歌を披露する進行。3年岩淵麻夏さんらの磨きのかかった



コントで始まり、吹奏楽部の進行で、先生方の美声が披露され、アンコールも含めて全11曲全校で盛り上がりました。

午後の部は、恒例の男装・女装～ランキング。各クラスのパフォーマンスで全校にアピールしました。そしてクラスパフォーマンス。全クラスの企画によるパフォーマンスでは、息の合ったダンスや華麗な衣装で会場を魅了しました。一般公開の2日目は天候にも恵まれ、多くの保護者や地域の方々400人を超える方々に来校いただきました。今年は各文化部でも充実した展示発表や、クラス企画のおけ屋敷や屋台村などなど、大盛況の文化祭でした。

午後



「登高祭」の一期一会 登高祭実行委員長 守屋奏志
登米高伝統の登高祭が、このような大きな盛り上がりとなったのは、多くの方々のご協力とご支援のお陰と感謝申し上げます。今年のテーマである「一期一会～登高祭に新たな歴史を～」にふさわしい文化祭となりました。大きな事故やけがもなく、本当に良かったです。

次は今年度最後の行事となる体育祭が待っています。このよい流れを体育祭にも生かしていきたいと思ひます。

県総体WK-1優勝の 佐藤菜央選手 南東北インターハイ出場

カヌー県総体WK-1で優勝を飾り、南東北インターハイへの出場を決めた佐藤菜央選手(2年)は、山形県西川町の月山湖で開催されたカヌースプリント競技に挑みました。



酷暑の中、初の全国に挑んだ佐藤選手は、500mと200mのスプリントに出場。500mでは予選4位で準決勝進出し、準決勝4位で惜しくも決勝進出ならず。続く200mは予選6位で準決勝進出。準決勝は5位の結果で決勝進出を逃しました。この素晴らしい経験を糧に、今後の活躍を期待したいと思います。

南東北インターハイ出場 2年 佐藤 菜央
課題としていたスタートが、レースを重ねていくごとによくなっていきました。特に200mの準決勝は今まで一番良いレースができました。目標としていた決勝に進出することはできませんでしたが、学年別のベスト9に入ることができ、自分の力がどこまで通用するのかわることができて、とても良い経験となりました。

今年の球技大会

熱き戦いを制したのは2年3組!

7月19日・20日、色とりどりのクラスTシャツに身を包み、球技大会が2日間行われました。バスケ、バレー、卓球、ソフトボール



の4種目で、クラス対抗による熱い戦いで盛り上がりました。各クラスで団結し、勝利を目指して練習を重ねてきました。

今年、球技大会の頂点に立ったのは2年3組。総合優勝おめでとうございます！

防犯ボランティア 「to me スマイル隊」結成式



7月6日(木)、本校体育館において防犯ボランティア「to me スマイル隊」の結成式が行われました。これは、登米警察署から依頼を受け、全登米高生を隊員とする組織で、学校や

地域の非行防止活動や、安全なまちづくりなどに積極的に寄与していきます。当日は、登米警察署の松崎さんを講師に「ネット被害未然防止対策講演会」が行われたあと、代表生徒の後藤椎奈さんにより「フィルタリング100%宣言」が読み上げられました。その後、畠山登米警察署長から防犯ボランティア「to me スマイル隊」の委嘱を受け、正式発足となりました。今後登米警察署や防犯協会と協力をしながら、登米市内で各種キャンペーン活動を展開していく予定です。

吹奏楽部 夏祭りボランティア演奏



8月14日(月) 本校吹奏楽部は、豊里町新町の依頼を受け、夏祭り演奏で祭りに花をそえました。この日は雨も降らず、迫力あるステージで来場した皆さんに楽

しんでいただくことができました。本校吹奏楽部は、きたる9月16日(土) 登米祝祭劇場にて定期演奏会を行います！

18歳選挙のための 模擬投票を体験

夏休みの8月9日(水)、3年生を対象とした主権者教育「模擬投票」が本校で行われました。主権者教育とは、これからの社会をつくるために、政治に参画することを目指し、自分自身の考えを持つことを学んで



いく教育です。はじめに、宮城県選管の阿部講師から、選挙の意義や仕組みの説明を受けた後、架空の立候補者4名の中から、施策や公約を見比べながら「模擬投票」を行いました。生徒たちは実際の投票用紙に候補者名を書き、本物の投票箱に清き1票を投じました。当日は、テレビ局4社のカメラも入り、生徒たちも緊張した面持ちでインタビューに答えていました。夕方のテレビやラジオで、登米高の模擬投票の学習の様子が放映されました。

秋季高校野球大会 県大会へ！

8月19日に開幕した高校野球東部地区予選大会で、本校野球部初戦、佐沼高と対戦し惜しくも5-2で敗れました。気持ちを切り替え、敗者復活トーナメントに回り、気仙沼向洋高に11-1でコールド勝利。続く石巻工業にも7-2で勝利。県大会進出への切符をかけた気仙沼高戦を15-2で圧勝し、東部地区第6代表に。県大会での活躍を期待したいと思います。

登米市ボランティア研修会で 絵本読み聞かせ発表

8月8日(水)、登米市教育委員会の主催による「学校と地域をつなぐボランティア研修会」が南方農村環境改善センターで開催され、学校関係者と各地区ボランティアの方々の研修が行われました。本校からは講師として3年稲葉日帆里さん、及川あずささん、千葉健君、1年千葉瑞貴さんが参加しました。4人は100名を超える参加者の前で、それぞれ絵本読み聞かせの実演を堂々行ったあと、ワークショップに参加。実り多い一日となりました。絵本読み聞かせの実演は、登米小での継続的なボランティア活動が高く評価されました。



進路を考える日 インターンシップ発表会

9月8日(金)第2回「進路を考える日」が行われ、各学年第一線で活躍する外部講師や本校OBをお招きし、面接指導や、実際の企業の現場の様子を学びました。1学年は6月に行ったインターンシップの発表会を開催。各グループに分かれて、学習成果を振り返りました。

